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第１回西宮市市民集会施設等指定候補者選定委員会 会議録（要約） 

                     日時：令和６年７月23日 

                 開会：午前９時30分～10時40分 

                     場所：西宮市職員会館１階 大会議室 

 

出席委員：松端委員長、壬生副委員長、今川委員、西明委員、吉岡委員 

 事務局：堂村市民局長、森口市民総括室長、 

宮後課長、永田係長、植田主査（地域コミュニティ推進課） 

 

１．開会 

 

２．委嘱状交付 

 

３．西宮市市民局長あいさつ 

 

４．委員および事務局職員の自己紹介 

 

５．指定管理者制度及び選定委員会運営要綱等について事務局より説明 

 

６．委員長及び副委員長の選任 

 委員互選により、松端委員長、壬生副委員長を選出 

 

７．諮問書の交付 

 

８．選定委員会の日程について確認 
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９．諮問内容について事務局より説明 

 

10．会議の公開・非公開について 

 第１回は、審査基準等、選定に関する重要な部分の審議となることから、非公開。 

 第２、３回は、個別の団体を審議することから、非公開。 

 第４回は、原則公開とするが、内容によっては非公開とする必要があり、その際は

委員会で決定。 

 

11．地区市民館の概要について事務局より説明 

 

12．業務内容等について事務局より説明 

 

13．指定候補者選定基準・審査基準（案）について事務局より説明 

 

14．閉会 

 

【質疑応答】 

○委員  市民館の稼働率に、ばらつきがあるようだが。 

○事務局 施設の立地や、部屋の形態などによる。広い部屋であれば需要が高いが、

狭い部屋や和室は需要が低迷している。また、調理室の利用も少ないため、調理室の

ある市民館は稼働率が低くなる。 

○委員  前回に比べ、香櫨園の本館がなくなったが、これは香櫨園市民センターと

なって、市民館ではなくなったということか。 

○事務局 香櫨園市民センターも市民館というカテゴリーに入るが、直営の施設で指
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定管理ではないので、この委員会には上げてない。 

○委員  建築されてから大分経過した施設がいくつもあるが、施設の改修や整備等

についてどういう予定にしているのか。 

○事務局 基本的に、未耐震施設については耐震工事等を行いたいと考えている。た

だ、それには大分長期的な期間がかかる見込みであり、具体的にいつまでにという計

画はないのが現状。 

 


